



Pièces	20 Pièces
Superficie	496 m²
Référence	MZIG03388
Prix	1 690 000 €

Apt
Maison à vendre (84400)

Située à quelques pas du centre-ville et à quelques kilomètres des beaux villages de Gordes, Roussillon ou Ménerbes, cette magnifique maison est un véritable bijou. Nichée au cœur d'un parc de 2,5 hectares, elle bénéficie d'un environnement exceptionnellement verdoyant, avec des oliviers et des arbres centenaires. Caractéristiques Principales : Parc : 2,5 hectares magnifiquement aménagés avec oliviers et arbres centenaires Vue : Splendide panorama sur les collines avoisinantes et le Mont Ventoux Terrasse : Très agréable, idéale pour des moments de détente en plein air Intérieur : Espaces spacieux ...

Located near the town centre of a charming small city in the Luberon, this beautiful 1920s house is unique by its quality and environment. Set in a 2.5 ha park, an exceptionally green environment with olive trees and century-old trees gives a comfortable and peaceful atmosphere. Main features: Park: 2.5 hectares beautifully landscaped with olive trees and century-old trees View: Splendid panorama of the surrounding hills and the famous mountain Le Mont Ventoux Terrace : Very pleasant, ideal for relaxing moments Interior: Spacious and bright spaces Volumes: Large volumes with many living rooms This ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

